

DER EINZÜHLER VOM SCHÜTZENHABE

Unterhaltungs-Blatt

in alter Thentereijet.

den Werten lag. In den übrigen Quadranten waren noch im August um 2-3 Brod zu fassen. Am 5. begann nach vierzehn untrüglichen, das seit Jahr und Tag auf den Bonner Bühnen seine Rolle spielt und auf den schönen Namen "Romeo" hört. Es ist ein kleiner, weißer Hefel, der aus Kairo stammt, und der von einem englischen Theatertitel- oder vor 39 Jahren in Marokko läufig erworben wurde. Aus dem Lande des brennenden Sonnenlichts kam Romeo in die Demut des aräntlichen Rebels, um hier 39 Jahre lang auf allen Bühnen Londons die Scene zu betreten, wenn es sich darum handelt, irgend ein Landraub oder eine Freudenfeier zu machen. So hat er beispielhaft mehr als 600 Mal in der "Mascotte" seines Mantels als abdrückbares Kleid getragen. Aber Romeo ist darüber 40 Jahre alt geworden, was für einen Hefel, und noch dazu für einen, der auf den weltbedeutenden Bühnen wirkt, ein hohes Alter darstellt. Romeo präsentiert sich auf der Bühne nur in leidlich eleganter Haltung, aber sein Augenlicht hat sehr nachgelassen, und er ist dem Erblinden nahe. Er will sich deshalb von der Bühne entföhnen, und er wird am 1. Oktober seine Abschiedsschaffung geben, im Rahmen einer zum Besuch des französischen Hospitals in Bonbon veranstalteten Gesellschaft, für die auch Sarah Gernhardt ihre Bühnerfahrung glücklich in glänzender Gestalt hat. Doch die göttliche Sarah des blinden Theatersetzes nimmt, nach ihrem guten Urteile alle Ehre, und da alles gut auf Erden seinen Lohn in sich trugt, ist es auch nicht mehr als recht und billig, daß der gute Zwey das glitt der Bettame heiligen.

— Die Seele „Einfärbiger“, was studieren Sie?“ fragt der Unterrichtsleiter auf dem Rosenhöhe. — „Philosophie?“ antwortet der Einjährige. — „Ja, wissen Sie, was eine Seele ist?“ — „Sondohl, Herr Unterrichtsleiter! Das Gott!“ wurde Muri von Plato gebraucht. Er nahm an, daß in einer höheren Welt die reinen Begriffe wirtlich vorhanden wären, die in unserer sinnlichen Welt, in der Wirklichkeit nur in unvollkommenen Bildern ausgedrückt sind. Wenn man diesen Begriff wieder auf, so daß die Idee also das darstellt, was ich soll und niemals war und sein wird, also das sittliche Ideal!“ — „Ganz recht, wenn Sie also so genau wissen, so nehmen Sie gern Ihr Gönner eine Seele links.“

— **H**erunter! Warum wollen Sie sich scheiden lassen? — „Wus' demselben Gründe, aus dem ich gebroter habe.“ — „Und was für einer war das?“ — „„**Z**eitmeine müse!“

Ruthische Geistliche unter ih-

— auf die räthliche Wettstreit nicht so unentbebt auf
einem sogenannten Blöde der Jugend wohnt, wie man es er-
wartet hätte, daß sie vielmehr nur allmählich von diesem
Blöde auf die breite Straße des Posters abschreitet, das für er-
ringen die Strafgeisler der russischen Monarchie erträg-
lich und meiner
mich und meiner

Kästel-Eße.

Überraschungsrätsel.
Lichter, Wagen, Tanne, Winde, Noten, Eiche.
Bonn liegen Bier und Blauecken am beliebteren Zelle, ob-

Was leben bleibt, muß in diesem Sinn Anwendung finden.

Wiederoberung folgt in nächster Nummer.

Gesicht — Verantwortlich & Steinorte besetzen
Gewitter.

Preisen Schwarzwälder.

1913. 24 September. Mittwoch den 24. September.

"Vullo, Sie wollen mir wirtlich 'ne Standpaufe halten, ja?"
Der Ugent legte seinen Bettel weg, dann legte er noch doppelt soviel hin: "Rein, dazu habe ich ja *fein* Recht aber, Herr Windbericht, ich kann Ihnen mein Geld weiter geben!"
Der erschrocken und, so sehr er sich auch bemühte, es lang ihm nicht seine Bewegung zu verbergen . . . die Begeierung des Eigentümers hatte ihn, wie von einem Blitzstrahl grell beleuchtet, seine Situation mit einemmal übersehen lassen.
Wenn Roth ihm jetzt den Kredit sperre, dann kommt, dann musste er schon in allerndärfster Zeit in geschäftliche Gewissnisse geraten! Und der Trotz, daß der Eigentümer nichts um sein Geld fäme, war auch nur ein Scheinbatter: der Bett der Siegele mit den dazu gehörigen Eigentümern war, selbst wenn sie sterblich verloren würden, so bedenkend doppelt wertvoll, als ein Schatzkoffer.

Ringt ein Verhümmen, ein Gnüsörben!
Wie tanzt den Wald die Gäste streichelein,
Sein welltes Zaus ihm abgaldmeichen
Ob liebe biecha milde Sterben.

Von ihnen geht die stille Reise,
Die Zeit der Gieße ist verttungen,
Die Vogel haben ausgefungen,
Und dötre Blätter finnen leise.

Die Vogel legen nach dem Silden,
Mus dem Berolin des Quabes tauchen
Die Reiter, die nicht Söns mehr brauchen,
Die Blätter fallen ließ die milden.

In dieses Waldes teisen Rauchden

Die mir, als hör ich Kunde liegen,
Dass alles Sterben und Gegehen
Nur heimlich hilf - unglückliches Täuschen.

Spieler. Pfeifers Gitarren- und Mandolinen-
(Kastenflöte verbohnen.)

"So!" Der Agent ging an sein Bett, das in dem lehr einfach eingerichteten Raum neben dem Gelb-
stuhl stand, und blätterte in Papieren. Dann drehte er
seinen Bettel in der Hand, wieder herum und sagte,
erfreut erstaunt anfleidend: "Wissen Sie, wie hoch sich
Bechleverbefreiungen bei mir befinden . . . im
Pausenraum . . ."

noch etwas blickte zu Boden, raffte ein blaßliches Schmierbart und sagte dann: „Ja, so ungefähr stehend.“

Gebüch! Über, und nun nähren Sie geöffnet auf, ich gebe Ihnen eine Sicherheit für die Gedächtnisausende! Was ...
find Sie nun aufrieben?
Der Agent überlegte, ernstlich sagte er: „Und warin besteht die?“ Worum Sie bittecht die Sicherheit?
„In ... in ... na, sagen Sie doch selbst.
Mensch, warin Sie bestehen sollen?
„In der Zilla, die Sie bei Gaulshorn haben.“
Der Begeleiter war ganz starr. Die Zilla? Ja,
aber die konnte er ja gar nicht verständen!
Gans verfügt sagte er: „Die Zilla? na, die ist
doch aber das Schmäde wert, lieber Freunde!
„Gans redt“ sagt der Agent, „wenn ich so riskante
Geschäfte mit Ihnen mache, will ich auch nach jeder
Richtung hin gebettet sein.“ im übrigen bin ich kein
Zwiederer, ich verfüchte mich gern, Ihnen, falls es wirklich
nur zum Verlust kommt.“

- 1 -

卷之三

Ring
Sie
Sein
Sob
Son
Sie
Sie
Und
Sie
Mus
Die
Die
Se

卷之三

四

"Soll
Leinen, sehr
schön stand,
ich, einen Ge-
würber steht
Ihre Beschle-
gungen?"

Methoden
einem Schmu-
münztauschen.
Der Vier-
"unter ih-
einem Sie mo-
n wohlhaben
eiden, sehr
entstand.

weiß ich mehr,
als Sie
nicht der
Wunderflekt,
um Geld zu
holen ihm nicht
Das gilt
Der Haag
Mit einer
wag Geld nicht
Nee.“
Herr Scott ist Don
Über m
Der Bie

